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Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, reuniu-se o 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Saúde Pública, às 13h30, na 

sala de Reuniões da Área Acadêmica do Campus da Saúde, sob a presidência 

do professor Juraci Almeida Cesar, com as presenças dos docentes:Linjie 

Zhang,Lucas Neiva Silva,Raúl Andres Mendoza Sassi, Rodrigo Dalke Meucci, 

Silvio Omar Prietsch,  e da discente Luiza Santos Ferreira. A ordem do dia 

constava dos seguintes assuntos: 1-Plataforma Sucupira-quadriênio:2013-

2016; 2- Defesas:Já realizadas e previsão dos retardatários; 3- Artigos dos 

engressos; 4- Calendário 2016: disciplinas e qualificações; 5- Bolsa Pós-Doc -

Processo Seletivo; 6- Proficiência-Entrega de comprovante:prazo vencido em 

07/03; 7- Saída da Prof.Lulie Susin e Carla V. Gonçalves e ingresso de Simone 

Kharan; 8- Consórcio –Rodrigo pautou os aspectos positivos já acertados do 

consórcio; 9- Reunião na Câmara por Raúl Mendoza Sassi.  

Assunto 1:O professor Juraci iniciou a reunião apresentando a nova estagiária 

designada Sílvia Francisca Acosta Freitas e informou que ela vai trabalhar 

diretamente para PPGSP,dividindo a sala com ele e atendendo a demanda da 

plataforma Sucupira,o qual é o coração do projeto,O professor seguiu 

discursando sobre a Plataforma Sucupira,a qual informou que foi preenchida e 

enviada, o prazo estipulado era até outubro de 2016 mas foi concedido que se 

trabalhasse os anos anteriores e foi muito corrido,pois deve entrar 

continuamente,a informação é pedida por ano,mas na verdade tem que ser 

semanal,foi feita uma revisão e havia 796 itens,só que destes, constava 230 

repetidos ,pois quem foi publicando só copiava e colocava na plataforma sem 

haver um cuidado de se fazer uma revisão, foi feita pela secretaria onde 



colocaram tudo o que se tinha.Uma série de erros.Em 2016, com muita correria 

foram realizadas as publicações e ficaram boas a única coisa que faltou foi 

conseguir classificações para algumas revistas. Existe 530 itens que irão 

computar para nós ao longo desse período,a avaliação é  por quadriênio,o que 

conta 2014-2017, temos contas a prestar de 3 anos, terá uma avaliação no 

inicio de Junho,em torno de 40 pessoas vão a Brasília para essa avaliação, 

mas o fato é que a nossa  parte documental tem muita coisa a ser feita.Já foi 

acertado com a estagiária Sílvia que ela trabalhe a parte documental da 

Sucupira desde de 2014.Temos um problema com o site, e não temos dinheiro 

para mantê-lo,o dinheiro destinado já foi usado para pagar a 1°parcela do 

perinatal e já foi pedido para pagar a 2°parcela.Em último caso será feito um 

blog. Assunto 2: O Professor Juraci falou que em relação a turma das defesas  

60% do prazo esta completo.Temos na ordem a aluna Elizabet, Marina, 

Mariane, Franciele, Carla e o Zé,dos 10 alunos 6 já defenderam,todos foram 

aprovados,e tem 4 pessoas que pediram prorrogação.Sendo que a Marina já 

esta pronta para fazer a apresentação pública.E já adiantou um assunto futuro 

que terá que ser discutido mais a frente,respectivo a bolsa que os alunos 

mantém enquanto não vence o prazo,afirmou que é preciso criar um 

mecanismo para que o aluno seja estimulado a defender antes do prazo 

máximo,O Professor Raúl sugeriu um vínculo para bolsa e defesa,e que a 

bolsa seja suspensa no vigésimo mês e concluiu informando que  foi uma das 

pautas discutidas na reunião que ocorreu no dia 10/03 sexta-feira,a sugestão é 

de que,se o aluno pede prorrogação não terá direito a bolsa.A sugestão do 

professor Juraci é de que se corte a bolsa antes do prazo,porque só 30% dos 

alunos defenderam dentro do prazo estipulado,inclusive a aluna Mariane Dias 

defendeu fora do prazo tem muitas alterações a serem feitas na sua defesa. 

Assunto 3:Há 4 dos 10 primeiros artigos que foram aceitos,o professor Lucas 

falou sobre o perigo de deixar o orientando desenvolver mais que o 

orientador,pois a revista focou mais em um único aspecto e não englobou tudo 

como deveria ter feito se tratando do caso das drogas tóxicas,Juraci sugeriu 

em fazer publicação fora,tem revistas acessíveis para isso.E ficou de enviar a 

lista das revistas para todos os participantes do PPGSP.Assunto 4: Deve se 

oferecer seminários e duas disciplinas obrigatórias ,a ORAC(oficina de redação 

de artigo cientifico) e  estudos qualitativos.Precisamos definir quem vai 



participar,terão basicamente de 15 a 16 alunos,também monitor e uns 5 

voluntários.Professor Lucas se voluntariou para trabalhar com uma turma,com 

o assunto de “Uso de drogas sintéticas entre alunos” e o Professor Raúl irá 

usar o banco de dados sobre os estudos das mulheres.Professores Rodrigo e 

Sílvio irão decidir o assunto posteriormente, Juraci ficou de enviar um convite 

aos demais a saber quem gostaria de participar da oficina,a qual a data ficou 

estipulada em 29/05 à 02/06.A respeito do seminários a Discente Luiza Santos 

sugeriu dos discentes que estão longe de participarem de outro congresso 

equivalente,Juraci citou o Congresso Brasileiro de Epidemiologia em SC.Ficou 

determinado que 4 alunos tem prioridade de fazer esse congresso e depois 

repor aqui na FURG,devido a mobilidade de locomoção,Juraci questionou 

quando vai ser marcada a qualificação teórica/prática  do aluno,e foi 

estabelecido que as provas serão realizadas na primeira semana de 

Agosto,prova teórica dia 1/08 terça-feira e prova pratica dia 2/08 quarta-feira e 

a recuperação das mesmas para 28 e 29 de agosto.Assunto 5: Prof.Juraci 

questionou como vai ser a avaliação para o processo seletivo,quais serão os 

requisitos a serem avaliados.Ficou decidido que a banca será composta por 

Rodrigo Meucci,Samuel Dumith,e mais um titular e um suplente que ainda falta 

ser definido, os critérios avaliados deverão ser no mínimo três,e dois deles 

poderão ser Currículo e projeto.Assunto 6: Juraci falou que existe uma menina 

que ainda não entregou a proficiência, escreveu um e-mail para ele em 

dezembro  e depois não executou nenhum outro tipo de contato,o qual foi lido 

na reunião,e afirmou que o regime é bem claro,que nesta situação ela não 

poderá exercer o curso.Prof. Rodrigou deixou claro que na sua opinião o prazo 

tem que ser  cumprido,e Juraci falou que é preciso respeitar a instituição e que 

se deve partir do princípio que o aluno tem 12 meses para realizar a prova de 

proficiência.Assunto 7: Juraci informou da saída das Professoras Carla Vitola 

e Lulie Susin  e entrada da Professora Simone Karam no colegiado.Assunto 8: 

Rodrigo falou que o consórcio esta na seguinte situação:Já tem o dinheiro 

arrecadado do auxilio dos estudantes,tem contribuição dos alunos,o carro e 

combustível já estão garantidos, o questionário esta em andamento, terá 

treinamento dia 10 de abril e campo previsto para dia 17 de abril. Assunto 9: 

Professor Raúl informou que esta sendo discutido o Regimento,e será 

oferecido um curso de gestão na plataforma Sucupira.   



Prof. Dr. Juraci Almeida Cesar 
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